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Il giorno diciannove del mese di marzo 2014, alle ore 15:00 nei locali della scuola, in Viale A.
Moro, si è riunito il Collegio dei docenti in seduta straordinaria con il seguente Ordine del giorno:

1. Approvazione verbale della seduta precedente.
2. Presentazione POF.
3. Presentazione PAI.
4. Polo Nautico Siracusa: adesione alla rete.
5. A.S. 2014/15: estensione settimana corta.
6. Sportello C.I.C.: report operatori psicopedagogici.
7. Varie ed eventuali.

Risultano Presenti/Assenti i Professori:

1 Adamo Francesca A

2 Agosta Angela

3 Amato Michelina

4 Amenta Concetto

5 Antonuccio Antonina A

6 Armone Roberto

7 Assennato Giuseppe

8 Assennato Rosario

9 Assenza Umberto

10 Avarino Giovanna

11 Avarino Maria Grazia

12 Avveduto Massimo

13 Baggieri Salvatore A

14 Barone Antonina A

15 Blandizzi Mario Roberto A

16 Blundo Rosa A

17 Bongiovanni Giuseppe

18 Bordonali Marianna

19 Borriello Giorgio

20 Boscarino Giorgio

21 Brancati Salvatore A

22 Caligiore Daniela

23 Calvo Luigi

24 Cancemi Gaetano

25 Cancemi Giovannella A

26 Caruso Corrado

27 Caruso Franzo A

28 Caruso Rosa

29 Cavarra Antonino

30 Cavarra Lia Giovanna

31 Contarino Daniele

32 Coppa Concetta

33 Corallo Graziella

34 Cosentino Fabio

35 Costa Maria

36 Costa Giovanni Michele

37 Covato Maria

38 Cugno Lucia

39 Cutrona Maria Assunta

40 Di Loro Corrado

41 Di Martina Maria Teresa A

42 Di Martino Orazio

43 Di Rosolini Marilena

44 Di Stefano Angelo

45 Dottore Stagna Francesco

46 Faraci Barbara A

47 Faraci Franca

48 Fiscella Grazia

49 Floriddia Antonietta

50 Franza Concetto

51 Fruciano Giuseppe

52 Gagliolo Fabio Antonio

53 Gallo Anita

54 Gambino Pietro Giovanni

55 Gelsomino Carmen

56 Germanà Clelia

57 Giannitto Sebastiano

58 Guerri Lina Laura

59 Gugliotta Francesca A

60 Iacono Cristina

61 Iuvara Giuseppe A

62 La Rosa Giovanna A

63 Lao Corrado A

64 Lauretta Angelo

65 Leanza Daniela A. A

66 Lombardo Elvira

67 Lorefice Alessandro

68 Lorefice Santina

69 Lucenti Carmelo

70 Lupo Salvatore

71 Magro Giuseppe

72 Mangione Ivana

73 Mauceri Cettina A

74 Messina Giuseppe

75 Micieli Vincenzo A

76 Milone Mario A

77 Minardi Sebastiano

78 Montalto Stefania

79 Montoneri Lucia Maria

80 Morana Maria Rosaria

81 Morana Chiara Corrada

82 Motta Giorgio

83 Munafò Gaetana

84 Pace Anna

85 Pagano Carmelo

86 Petralito Sebastiana

87 Piccione Anna

88 Pindo Marisa

89 Pintaldi Rosaria

90 Pintaldi Calvo Rosa



91 Pluchino Giorgio

92 Portuesi Margaret A

93 Rabito Andrea A

94 Roccaro Giuseppa

95 Roccasalvo Antonella

96 Runza Alessandro

97 Rustico Corrado A

98 Salemi Antonietta

99 Sanfilippo Ignazio

100 Savio Tecla Rita G. A

101 Scala Corrado

102 Scala Salvatrice Maria

103 Scarpetta Ivana

104 Sgandurra Giuseppina

105 Sipione Angelo A

106 Spataro Giuseppe A

107 Staglianò Chiara A

108 Tardonato Giovanna

109 Termini Maria

110 Tiberio Stefania

111 Tiralongo Viviana A

112 Trita Chiara A

113 Vassalli Giuseppe

114 Zacco Angelo

Presiede il Prof. Vincenzo Pappalardo, verbalizza il Prof. Giuseppe Bongiovanni. Il DS, dopo aver
constatato la presenza del numero legale dichiara valida l’assemblea. Prima di iniziare la discussione
dei punti all’ordine del giorno il DS chiede che vengano inserite fra le varie ed eventuali alcune sue
comunicazioni inerenti il progetto Erasmus+, il prof. Minardi chiede che si possa parlare delle
verifiche relative al recupero post scrutinio finale ed il prof. Bongiovanni di inserire una
comunicazione relativa ai tablet.

 1° punto all’Odg. Approvazione del verbale della seduta precedente.
Il DS chiede l’approvazione del verbale della seduta precedente, già pubblicato in bozza sul sito
della scuola; il CD lo approva all’unanimità.

 2° punto all’Odg. Presentazione POF.
Il prof. Minardi e la prof.ssa Tardonato presentano il P.O.F. nella sua struttura essenziale,
rimandando alla versione integrale pubblicata sul sito della scuola per i dettagli e una lettura più
approfondita. Viene sottolineato il lavoro di innovazione apportato, naturale conseguenza del
lavoro svolto dai dipartimenti e dal gruppo di docenti che si è fatto carico di sviluppare e
approfondire i temi proposti dal prof. Monasta durante il corso di aggiornamento tenuto in
precedenza; mancano ancora i protocolli di valutazione che saranno oggetto del lavoro che dovrà
essere sviluppato al più presto e che andrà a completare il POF in tutte le sue parti, caratterizzando
in modo netto la nostra scuola. Il CD approva all’unanimità.

 3° punto all’Odg. Presentazione PAI.
La prof.ssa Cutrona, a nome del gruppo che ha lavorato su Piano Annuale per l’Inclusione,
presenta al CD il lavoro svolto. Il DS, complimentandosi per il lavoro svolto veramente degno di
nota, sottolinea il fatto che grazie a ciò la nostra scuola si doterà di uno strumento indispensabile
per la futura azione didattica, così come declinato dalla nuova normativa scolastica. Il CD
chiamato ad esprimersi, lo approva all’unanimità.

 4° punto all’Odg. Polo Nautico Siracusa: adesione alla rete.
Al fine di dotare le scuole di strumenti e risorse che possano migliorare la loro attività di
formazione sul territorio, la Regione Siciliana ha recentemente istituito i cosiddetti Poli Nautici
Provinciali. La nostra provincia è tra quelle che potranno beneficiare di codesta istituzione e di
conseguenza la nostra scuola, se deciderà di aderire al Polo Nautico di Siracusa. Tale polo avrà
l’Istituto Rizza (ex Nautico) di Siracusa come scuola capofila; le altre scuole statali chiamate a
farne parte, oltre la nostra, sono l’ITIS Fermi di Siracusa e l’ITIS Ruiz di Augusta. Il DS chiede al
CD di aderire al suddetto Polo in quanto la sua futura azione si ritiene uno tra gli strumenti più
efficaci per il reperimento di risorse a sostegno della crescita del nostro neonato corso Nautico. Il
CD approva la proposta di adesione all’unanimità.

 5° punto all’Odg. A.S. 2014/15: estensione settimana corta.
Alla luce del fatto che dal prossimo anno la riforma scolastica entrerà a regime e tenuto conto
dell’ormai consolidata attuazione nelle scuole di ordine inferiore, il DS propone al CD l’adozione
della settimana corta, estendendo la sospensione delle attività didattiche il sabato a tutte le classi.
L’orario delle lezioni si svilupperà in 5/6 ore giornaliere per 5 giorni la settimana e con un rientro
pomeridiano per le classi a 31 ore (triennio del liceo classico) e per quelle a 32 ore (triennio del



settore tecnologico). Il Prof. Minardi propone di sottoporre tale decisione ufficialmente a genitori
ed alunni al fine di rendere maggiormente condivisa la scelta. Il CD, dopo ampia discussione,
approva la proposta del DS a maggioranza, con solo 5 voti contrari.

 6° punto all’Odg. Sportello C.I.C.: report operatori psicopedagogici.
Il DS invita la Dott.ssa Anna Marchesi ed il Dott. Carmelo Fronte, nella qualità di operatori del
nostro centro C.I.C, a relazionare sull’attività svolta. Alla presentazione del lavoro svolto con
particolare riferimento alle problematiche emerse sulla relazione alunno-docente, segue un ampio
dibattito che coinvolge tutto il CD.

 9° punto all’Odg. Varie ed eventuali.
Il DS comunica al CD la possibilità per la nostra scuola di partecipare al progetto Erasmus+,
essendo stata prorogata la scadenza di qualche giorno, al fine di consentire a tutto il personale
della scuola una mobilità che possa produrre crescita culturale personale e per l’istituzione
scolastica tutta. Il DS, oltre a chiedere l’adesione al progetto, invita i docenti che abbiano un
minimo di competenza linguistica, ad una seria e consapevole partecipazione alla realizzazione di
tali attività: abbiamo a portata di mano una grande opportunità di miglioramento e crescita che
tuttavia richiede impegno e responsabilità. Tenuto conto che per gli Istituti tecnici è prevista la
possibilità di stage lavorativi all’estero, cosa che richiede per i prossimi 2 anni tutta una serie di
attività preparatorie a volte molto complesse, il DS propone di costituire uno staff che si occupi
della progettazione necessaria, provando già a programmare entro i termini della prossima
scadenza le necessarie incombenze. I docenti Cutrona, Costa G., Di Martino, Piccione e Pluchino
danno la loro danno la loro disponibilità a far parte del proposto staff. I docenti Scarpetta,
Cosentino, Pintaldi, Morana R., Coppa e Roccaro si rendono disponibili a sviluppare progetti
attinenti all’Azione 2 prevista per il settore liceale (azioni di gemellaggio) che comunque
prevedono scadenze più agevoli.
Segue l’intervento del Prof. Minardi che chiede di discutere e poi votare la possibilità di spostare
gli esami di fine corso di recupero estivo da agosto a luglio. Il Prof. Minardi propone che tali
verifiche siano effettuate alla fine dei corsi, che si svolgono a partire dall’ultima settimana di
giugno e concludere tutte le operazioni, scrutini compresi, entro luglio. Il CD, dopo ampia
discussione, accoglie a maggioranza la proposta del Prof. Minardi.
Infine il Prof. Bongiovanni comunica che sono disponibili dei tablet da assegnare in comodato
d’uso ai docenti che ne faranno richiesta, al fine di iniziare a sperimentare sia le Cl@ssi 2.0 che il
Registro elettronico completo. Sarà sufficiente farne richiesta regolarmente protocollata.

Esauriti tutti i punti all’Ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:00.
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